
まちづくり講演会 アンケート集計結果 
 
・平成１９年１０月１６日（火） 開催 
・アンケート回収数  ３３枚 
 
質問① 今回の講演内容は、岡崎駅東地区のまちづくり活動に寄与できたと感じましたか。 

④その他
1件(3%)

③あまり感じなかった。
5件(15%)

②まあまあ感じた。
24件(73%)

①大いに感じた。
3件(9%)

①大いに感じた。

②まあまあ感じた。

③あまり感じなかった。

④その他

⑤回答なし（0件)

 
※その他の意見 
 ・駅前の現状とファーマーズマーケットとは難題が多すぎる。 
 
質問② 岡崎駅東地区では、賑わい活力あるまちづくりとして、交流拠点の整備、民間拠点開発の誘導、

歩行者重視道路の整備などを推進していますが、この内容についてどのように思われますか。 

④その他
2件(6%)

③わからない。
7件(21%)

②賛同できない。
1件(3%)

①賛同できる。
23件(70%)

①賛同できる。

②賛同できない。

③わからない。

④その他

⑤回答なし（０件）

 
※その他の意見 
 ・現状では民間開発の誘導は難しい。行政は根本的に再考すべきだ。近隣の市の取組姿勢を把握する

とよい。 
 ・岡崎市の表玄関らしく中高層も建物にすべきだ。木造２階建てにはがっかり。 
 
 



質問③ まちづくり実行部隊、Plan do おかざきに参加したいと思いますか。 

⑤回答なし
4件(12%)

④その他
2件(6%)

③参加できない。
8件(24%)

①参加したい。
1件(3%)

②協力はできる。
18件(54%)

①参加したい。

②協力はできる。

③参加できない。

④その他

⑤回答なし

 
 
※その他の意見 
 ・加入済みです。 
 ・参加している。 
 
質問④ 今後のまちづくり講演会や、地区のまちづくり推進などについて、ご意見、ご要望の記入をお

願いします。 
 
   ・若い力が必要だと思います。 
   ・住みやすい安心できるまちづくり、それは人が自然と集るまちでまければと思います。活性化

とは、その様なことだと感じます。楽しさが欲しい人々に楽しさがある、そんなまちづくりに

期待します。 
   ・マーケットと芸術、ダンス等のコラボ 
   ・行政がもっとまちづくりに力を入れるべきだ。他の市は地域の開発に積極的である。東岡崎よ

り当面は駅東のまちづくりを再考すべきだ。 
   ・活気ある駅前となって欲しい。 
   ・若者の参加の誘導が不可欠と思われます。いろいろな形で若い力を引き出される事が望ましい。 
   ・とても聞きやすい、又は、分かりやすい講演会が多いので、このような感じで良いと思います。 
   ・最近建築中のワンルームマンションが圧倒的に多いが、将来的には少々心配であるが、昼間人

口が多くなる施策も必要ではないか。重要なる問題であるが関連施策を考慮してください。 
   ・今後もよろしく。 
   ・合同の会合を多く開き、対策を行うことが必要。現在のまちづくりと基盤整備が平行に進むこ

とが肝要。 
   ・少し時期が遅すぎたのでは。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



※ 総括 
 

   質問①の「今回の講演内容は、岡崎駅東地区のまちづくり活動に寄与

できたと感じましたか。」に対して、「大いに感じた。」「まあまあ感じた。」

を合わせた割合が８２％に達しており、今回の講演会の趣旨である「岡

崎駅東地区の望ましいまちづくり推進を目指し、市民のまちづくりに対

する意識の高揚と知識の向上を図る」は達成されたことがわかる。 
   質問②の「岡崎駅東地区では、賑わい活力あるまちづくりとして、交

流拠点の整備、民間拠点開発の誘導、歩行者重視道路の整備などを推進

していますが、この内容についてどのように思われますか。」に対して、

「賛同できる。」が７０％あり、岡崎駅東土地区画整理事業及びシビック

コア地区整備計画に賛同していただいていることがわかる。 
   質問③の「まちづくり実行部隊、Plan do おかざきに参加したいと思

いますか。」に対して、「参加したい。」「協力はできる。」を合わせた割合

が５７％あり、この地区における住民自身の自主的なまちづくりの自覚

が伺える。 
   質問④の自由意見にはいろいろな意見があり、今後まちづくりを行っ

ていくうえで参考になる意見を積極的に採用し、まちづくりの推進を図

ることが必要。 


